

第一学年だより

町田市立薬師中学校
第1学年
令和7年10月17日
第23号

♪音楽祭、最優秀賞1年1組おめでとう！♪

9月25日から始まったクラス練習。途中、中間検査を挟みながら毎日の練習の中で音楽や合唱を追求し、深く掘り下げてきました。決して毎日順調に練習が進んだわけではなかったと思います。クラスで揉め事に発展したり、リーダーの立場の人が一生懸命指示してもなかなか皆が動いてくれなかったり、逆に批判されてしまったり、いろいろつらいこともあったと思います。他学年のリハーサルで、ある先生が「行事では、クラスにある問題が、浮き彫りになってくる。その問題をどうやってクラスで乗り越えるかだと思う。」とおっしゃっていました。確かにその通りだと思いました。体育祭は体育や運動を通して、音楽祭は音楽や合唱を通して深め追及していくことによって、個人やクラスの問題と向き合うことになるのだと思います。個人の問題としては例えば「音楽（運動）の苦手な人がどう向き合っていくのか」「音楽（運動）は好きだけど飽きっぽい人は毎日の継続とどう向き合うのか」「人と共同作業が苦手だけどみんなとの練習を毎日どう乗り越えていくのか」など、人それぞれいろいろなことが個人的にあります。自分の問題をどのように解決するのかが成長につながるのだと思います。同じようにクラスの問題も、クラスによってそれぞれあるのでしょうか。苦手な人がいたら、得意な人がどうカバーして引っ張っていくのか。なかなかうまくいかないことを皆にどう伝えて、どう直していくのか。別のクラスになってしまいますが、来年の異なるメンバーで今回の経験をぜひ生かしてください。不満や批判ではなく「どうみんなで前向きに粘り強く頑張り、解決をするのか」そして「アドバイスには素直であり、どう誠実にまじめに努力を重ねるのか」。それがクラス力（りょく）を高めていくコツだと思います。2年生、3年生の先輩方のあの素晴らしい合唱は、その成果なのです。皆さんもぜひ、参考にしてください。

さあ、早速今日から、来年に向けて頑張りますよ！皆さんの成長を楽しみに、これから1年間を過ごそうと思います。そして、昨日までの毎日の合唱練習、皆さん本当に疲れさまでした！

保護者の皆様も昨日はお忙しいところ、ご鑑賞いただきどうもありがとうございました。この練習期間内で、お子様がご家庭で練習について悩みや相談など話をしていたかもしれません。話を聞いて受け止めていただき、ありがとうございます。そして、申し訳ございません。今回の経験が個々において、またはこれからクラスや学年の中でどのように成長となるのか、学校生活の中で見守っていこうと思います。何か気になることがございましたら、ぜひご相談ご連絡ください。また、音楽祭当日においては、昼食のご協力もいただき誠にありがとうございました。舞台でライトを浴びて緊張の中、一生懸命歌っていたお子様をご家庭で、ぜひ労いそして褒めてあげてください。

～来週の予定～

月・日・曜日	予 定
10月 20日(月)	
21日(火)	
22日(水)	職員会議のため昼学活
23日(木)	連合体育大会 専門委員会→評議会
24日(金)	

